

1'5 €

OCTUBRE 06
21^h30

TELÓN 6 viernes



CÍA SÍNDROME CLOWN
La prematura muerte
de un viajante



málaga.es diputación
cultura y educación



centro de ediciones
málaga.es diputación

CENTRO CULTURAL PROVINCIAL
ollerías 34 MÁLAGA

SÍNDROME CLOWN

Compañía creada en 1998 a raíz de unos cursos sobre técnica clown que impartió el director de teatro Miguel Garrido, especialista en esta técnica en el Centro Andaluz de Teatro (CAT), donde los componentes de la compañía Práxedes Nieto y Víctor Carretero cursaron sus estudios de Interpretación.

En el año 2000 montan la primera producción, “Este circo no es normal”, dirigido por Miguel Garrido y galardonada en la Feria de Teatro de Palma del Río (Córdoba) con el premio a la compañía Revelación.

Desde entonces hasta hoy, han ofrecido numerosos espectáculos de diversos formatos, han participado en circuitos provinciales, giras por toda España y programas en televisión, así como han obtenido inmejorables críticas y distintos reconocimientos.

“La prematura muerte de un viajante” data de 2002, Se trata de una versión muy libre del texto de Arthur Miller, en el que inciden en el análisis de nuestra sociedad más cotidiana, y siempre desde las claves del clown. Esta obra, fantásticamente recibida por el público de todos los teatros que pisa, obtiene el premio del público al mejor espectáculo en las 23ª JORNADAS DE TEATRO DE LANGREO (2002).

IDEA ORIGINAL Y GUIÓN

Práxedes Nieto
Víctor Carretero
Fernando Fabiani

ACTORES

Práxedes Nieto
Víctor Carretero

DIRECCIÓN

Fernando Fabiani

FICHA TÉCNICA

Iluminación y Sonido: Ángel Arispon
Escenografía y Vestuario: Gonzalo L. Narbona
Diseño Gráfico y Fotografía: Fernando Fabiani

Si desea recibir puntual información del programa TELÓN ABIERTO
envíeme un e-mail a: teatro@dpm-cultura.org

PRÓXIMO TEATRO viernes 20 de octubre **TELÓN ABIERTO**

NACEN DIOS Arnau Vilardebó